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 COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO  

DE LA CARTA PATRIS CORDE, DEL PAPA FRANCISCO INVITANDO A CELEBRAR EL AÑO DE SAN JOSÉ 

  … El Evangelio no da ninguna información sobre el 

tiempo en que María, José y el Niño permanecieron en 

Egipto. Sin embargo, lo que es cierto es que habrán 

tenido necesidad de comer, de encontrar una casa, un 

trabajo. No hace falta mucha imaginación para llenar 

el silencio del Evangelio a este respecto. La Sagrada 

Familia tuvo que afrontar problemas concretos como 

todas las demás familias, como muchos de nuestros 

hermanos y hermanas migrantes que incluso hoy 

arriesgan sus vidas, forzados por las adversidades y el 

hambre. A este respecto, creo que san José sea 

realmente un santo patrono especial para todos aquellos que tienen que dejar su tierra a 

causa de la guerra, el odio, la persecución y la miseria. 

Al final de cada relato en el que José es el protagonista, el Evangelio señala que él se levantó, 

tomó al Niño y a su madre e hizo lo que Dios le había mandado (cf. Mt 1,24; 2,14.21). De 

hecho, Jesús y María, su madre, son el tesoro más preciado de nuestra fe. 

 

YO SOY EL BUEN PASTOR JN. 10,11 

PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD  
Seguimos viviendo tiempos de incertidumbre, en donde los números 

de personas contagiadas sigue aumentando, número de muertos 

también, todo esto nos pone en una actitud de alertas y más que 

lamentarnos, debemos seguir cuidándonos unos a otros para que 

juntos podamos salir de esta situación, más allá de las normas que se 

nos impongan, somos nosotros los responsables de nosotros mismos. 

Pero frente a esta situación no podemos callar lo que estamos 

viviendo,  es tanto lo que se habla de la pandemia que nos olvidamos 

de otras situaciones que han golpeado nuestro país y pareciera que 

ya no nos afectan, noticias que nos impactaron parece que pasaron 

hace mucho, pero no es así, traigo a la memoria al pequeño Tomasito 

que nos tuvo a todos solidarizando con su familia, esta semana lo 

entregará el SML para que pueda ser sepultado, esperemos que no 

sea sepultada la justicia necesaria en este caso. También hemos sido 

testigos del espionaje de militares a la sociedad civil, en especial a 

periodista que han investigado hechos de corrupción dentro de la 

institución, esperemos no mirar al lado y que la justicia sea una 

práctica necesaria en nuestra cultural nacional. 
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SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE 

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: Juan 10,11-18 

Yo soy el buen pastor. El buen pastor da su vida por las 
ovejas. El asalariado, que no es pastor ni dueño de las ovejas, 
cuando ve venir al lobo, escapa abandonando las ovejas, y el 
lobo las arrebata y dispersa. Como es asalariado no le 
importan las ovejas. 
  Yo soy el buen pastor: conozco a mis ovejas y ellas me 
conocen a mí, como el Padre me conoce y yo conozco al 
Padre; y doy la vida por las ovejas.  
  Tengo otras ovejas que no pertenecen a este corral; a ésas 
tengo que guiarlas para que escuchen mi voz y se forme un 
solo rebaño con un solo pastor. 
  Por eso me ama el Padre, porque doy la vida, para después 
recobrarla. Nadie me la quita, yo la doy voluntariamente. 
Tengo poder para darla y para después recobrarla. Éste es el 
encargo que he recibido del Padre. 

Reflexión 

Claramente la imagen de Buen Pastor que nos muestra Jesús es una invitación a un modo 

de ser. Es cierto que hoy nos puede sonar complejo esta imagen, puesto que no queremos 

ser ovejas de nadie, sino que queremos que se nos respete nuestra dignidad de hijos e hijas. 

Ahora lo que Jesús nos quiere mostrar es justamente un modo de ser guía que tiene una 

ocupación especial por cada uno, para nada es ejercicio de autoritarismo, sino que es un 

servicio de acompañamiento de cada uno, para nada es controlar y vigilar. Jesús nos 

muestra el modo de ocuparnos unos de otros, teniendo principal atención por los que más 

necesitan los frágiles y enfermos. Es un pastor que no esta centrado en si mismo, sino que 

su vida la tiene puesta al servicio de los demás, está atento y dispuesto a darlo todo por los 

que tiene a cargo, es una muestra de su amor incondicional arriesgando todo por el bien de 

su rebaño. Esta imagen de Pastor Bueno debiera ser modelo de la iglesia, para que así todos 

nos sintamos acogidos y queridos, por un pastor que nos quiere incondicionalmente. En la 

medida en que crezcamos en esta imagen, lo que proyectemos de Jesús y de su amor, estará 

cada vez más cerca de los hombres y mujeres de hoy que necesitan de un Buen Pastor.  

Preguntas para la Reflexión 

¿Cuál es la imagen que tengo de Jesús como Buen Pastor? ¿Me siento parte de una Iglesia 

que tiene como modelo a Jesús Buen Pastor? ¿De qué forma me siento responsable de ser 

constructor de una iglesia que sea Buen Pastor para los hombres y mujeres de hoy? ¿Cuál 

es mi compromiso real en este sentido? 
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TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA 

Estamos en tiempos complejos, en donde las cuarentenas se van haciendo más común de lo que 

nos gustaría. Te invitamos a tener un momento de celebración en donde en comunidad, con los que 

estas viviendo este confinamiento, podamos poner en común nuestra oración y también lo que nos 

gustaría celebrar en este tiempo, como el Señor se ha manifestado cariñosamente. 

Nos puede ayudar la canción  https://www.youtube.com/watch?v=jwVA7bguhzs    

Aleluya por esa Gente 
 

Los que tienen y nunca se olvidan que a otros 
les falta. 
Los que nunca usaron la fuerza sino la razón. 
Los que dan una mano y ayudan a los que han 
caído, 
esa gente es feliz porque vive muy cerca de 
Dios. 
 
Aleluya, Aleluya, por esa gente 
Que vive y que siente en su vida el Amor. 
 
Los que ponen en todas las cosas amor y 
justicia. 
Los que nunca sembraron el odio tampoco el 
dolor. 

Los que dan y no piensan jamás en su 
recompensa, 
esa gente es feliz porque vive muy cerca de 
Dios. 
 
Los que son generosos y dan de su pan un 
pedazo. 
Los que siempre trabajan pensando en 
mundo mejor. 
Los que están liberados de todas sus 
ambiciones, 
esa gente es feliz porque vive muy cerca de 
Dios.  

 
A MODO CONCLUSIÓN  

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del Padre Nuestro, y 

entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos… 

pueden terminar cantando alguna canción a María… y como comunidad comparten lo que 

trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria. 

Oración por la Beatificación de Don Enrique (29 de abril) 

Padre Dios, te damos gracias por tu querido hijo el Obispo Enrique 

Alvear. Él nos mostró con su oración, su sencillez y su cercanía 

humana el hermoso rostro de Jesús, el Buen Pastor. Nos enseñó a 

amar a tu iglesia, a la Eucaristía, a la Palabra de Dios y a la Virgen 

María; Él Consagró con alegría su vida a los predilectos de Jesús; los 

pobres, los sufrientes y los más postergados. Nos dio fiel testimonio 

del Evangelio del Amor, y colaboró con su corazón misionero a 

establecer tu Reino de Verdad, de Justicia y de Paz.  Si es tu voluntad, 

Padre, dígnate abrir los caminos a su beatificación. Te lo pedimos en 

nombre de Cristo nuestro Señor. Amén. 
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